

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Efektivitas Strategi *Reciprocal Teaching* pada materi Sel di Kelas XI IPA SMA Dharma Pancasila T.P 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar sarjanapendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang teristimewa kepada kedua orang tua; **Ayahanda alm. Suparno dan Ibunda Sulianik** atas jerih payahnya, pengorbanannya, doa, cinta dan kasih sayangnya yang tercurah buat penulis serta tanpa pernah lelah dan bosan memberikan motivasi dan semangat baik moril maupun materil kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si., dan Ibu Dra. Melva Silitonga, M.Si., sebagai dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Bapak. Nusyirwan, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak/Ibu dosen staff pegawai di lingkungan Fmip yang sudah banyak membantus selama penulisan menjadi mahasiswa di Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ibrahim Daulay, M.Pd. selaku Kepala SMA Dharma Pancasila Medan, Ibu Sri Karsita, S.Pd. selaku guru biologi SMA Dharma Pancasila Medan yang telah banyak membantupenulissewaktumelaksanakan penelitian. Teristimewa untuk keluargaku tercinta kakak Sulismawati dan Gunawan, abang ku Dedi Heriono dan Fitri Idenk, dan adikku tercinta Desi Novitasari yang telah memberikan dukungan

dan do'anya. Terima kasih juga untuk orang spesial Muhammad Akhyar Syahputra yang banyak membantu, memberikan motivasi, selalu mendoakan penulisserta memberikan nasehat-nasehat kepada penulis mulai dari awal penulisan proposal sampai terselesaikannya penulisan skripsi ini. Teristimewa kepada para sahabat tercinta yang dirahmati Allah SWT yang memiliki semangat luar biasa di jalan Allah; Mira Sri Haryani Piliang, Eni Yulika, S.Pd., Sumarni Br Purba, S.Pd., Noni Febrina, S.Pd., Rosdiana, S.Pd. dan Noni Wati, S.Pd. yang tak bosan-bosannya memberikan motivasi dan nasehat-nasehat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi seluruh pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Maret 2013

Penulis,

Kiki Wulandari

NIM. 408141079